casa del Dr. Peña. Despues de la comida se han esperimentado. hubo un magnifico baile: los aposentos, los El otro ukase está unicamente contraicion el amor á la paz y fomento de la in-peradores de la China. dustria; anda vestido de simple particular con En Inglaterra el Bill de la reforma parha vuelto del Oriente, él ha dicho á sus ofi- contrará una suerte y organizada oposicion. ciales—Vayan vds. á sus haciendas á traba- El 25 de agosto hubo una revolucion en

sus casas.

y secretario Condy Ragueot.

## NOTICIAS DE EUROPA.

stado vy se ha opuesto á la reunion de tro-mirable conducta de los heroicos polacos. pas que ha de formar el cordon sanitario. Aunque estas noticias nos son muy lison-Asegurase que el Field, Mariscal Pas-geras, no podemos entregarnos á la alegria.

Quince dias ha que el general Paez! El emperador Nicolas ha publicado dos ha vuelto à Valencia, despues de haber ukases, uno dirigido à reclutar tropas nara pacificado el Oriente; ha sido recibido llenar las vacantes que ha habido en el ejercon todos los honores cívicos; asistió á un cito, en consecuencia de la guerra de Pomagnifico banquete, á donde concurrieron lonia y de los estragos de la cólera morbus; mas de 150 de los mas distinguidos indivi- sobre 500 habitantes se debian sortear cuaviduos de la ciudad. La funcion se dió en tro que irán a reemplazar las pérdidas que

jardines estuvieron brillantemente iluminados. do a medidas precautorias, para atajar el con-"Parece que el general Paez está vivamen-tagio de la cólera morbus, y está estendite animado del deseo de escitar en la na- do en el estilo que acostumbran usar los em-

-mucha sencillez, y ha renunciado al lujo mili-lamentaria. ha pasado de la cámara de les tar al que estaba acostumbrado. Despues que representantes á la de los pares, á donde en-

jar: ellos han contestado.—No tenemos me-Lisboa, un regimiento se sublevó, mató a sus dios para trabajar, yo se los daré á vds. fué oficiales, y fué á la piaza mayor proclamansu respuesta.—Pocos dias ha fué á visitar do la constitución, desarmando á la policia el castillo de puerto Cabello, y no llevó uni-y repartiendo armas al populacho; una gran forme ni escolta militar. Hace peco tiem-parte del vecindario se les reunió; pero apepo. hablando conmigo, me manifestó su sin-nas llegó a oidos de D. Miguel la noticia de cera solicitud por la prosperidad de su pais, la insurreccion, se puso a la cabeza de la y me dijo: Los pueblos estan consados de tropa que pudo juntar, circundó á los revolrevoluciones; los mismos espíritus revolucio tosos, v les hizo un fuego tan activo, que penarios están convencidos de que no hay ya recieron de 300 á 400 soldados. Los que nada que ganar en turbulencias é insurrec-sobrevivieron sucron cojidos y arrestados en ciones; lo que necesitamos es, paz, tranqui-los pontones.

lidad, órden respeto á las leyes y educa- Del diario titulado Louisiana Advercion: de estos principios emanará la prospe-liser del 7 de noviembre procsimo pasado,

ridad. En efecto, está poniendo en prácti-estractamos la signiente noticia.

ca estos preceptos, ha disuelto casi todo el Por el buque Olimpia que salió del Haejército, y los oficiales están regresando a bre el 15 de setiembre, y llegó ayer aquí (Nueva-Orleans), hemos recibido noticias de El 4 de octubre ha habido en Filadel-Paris que alcanzan al 13 del mismo mes fia una junta muy respetable, que se ha reu- (setiembre); ellas son muy favorables á la nido con el objeto de ecsaminar la cuestion causa heroica de Polonia, y no puede podel comercio libre, y discutir los medios nerse en duda su autenticidad, pues vienen por de rebajar los derechos de arancel que la via de Berlin, Viena y Cracovia. Los mas Tioy rigé en los Estados-Unidos. El presi-incrédulos no vacilarán en admitirlas, cuandente de esta especie de congreso mercan-do sepan que la Gaceta Oficial de Prusia til es Mr. Phelipp P. Barbour de Virginia ha publicado las glorias del pueblo heroico. Nadie puede va dudar dice el diario, de los debates de Paris del 13, que los rusos han émprendido su retirada. Los polacos han Por un buque que na llegado à Vera-tomado la ofensiva en ambas orillas del Viscruz, procedente de Liverpool, hemos reci-tula. El general Dumbiski, perseguia a los bido el Times de Londres fecha 16 de se-lenemigos el 30 de agosto, a la cabeza de un tiembre, del que estractamos las siguien-cuerpo de 6000 hombres. Los rusos destruye-Se decia en Paris el 12 de setiembre atravesado, y puesto en salvo sus pertrechos y que las tropas francesas empezaron el 25 municiones. Se ha confirmado la derrota del del mismo à evacuar el territorio Belga. General Rudigier al intentar reunirse al gran-Cartas de las fronteras del Oriente, anun-de ejército de los rusos. No hay en fin, cian que el gobierno de Prusia ha represen- espresiones para encarecer la valiente y ad-

ke-witseh tenia el proyecto de intimar la que esperimentaremos al recibir su confir-rendición de Varzovia el 30 de agosto. macion, propto saldremos de la incertidum-